

# Kasdam XVII/Cenderawasih Pimpin Upacara Penutupan TMMD Ke-119 Kodim 1715/Yahukimo

Ahmad Rohanda - [MATAPUBLIK.CO.ID](https://MATAPUBLIK.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 16:44



Yahukimo - Kasdam XVII/Cenderawasih, Brigjen TNI Hariyanto, memimpin upacara penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-119 di wilayah Kodim 1715/Yahukimo, Papua, Rabu (20/03/2024). Upacara penutupan tersebut dihadiri oleh para pejabat terkait dan masyarakat setempat. TMMD Ke-119 yang dilaksanakan di wilayah Kodim 1715/Yahukimo merupakan bagian dari program TNI untuk mempercepat pembangunan di daerah terpencil dan terisolir. Selama pelaksanaan program TMMD, puluhan personel TNI bekerja sama dengan masyarakat setempat untuk melakukan berbagai kegiatan pembangunan infrastruktur dan sosial.

Dalam sambutannya, Kasdam XVII/Cenderawasih mengapresiasi kerja keras seluruh personel TNI yang terlibat dalam pelaksanaan TMMD Ke-119. Ia juga menyampaikan rasa terima kasih kepada masyarakat setempat yang telah

memberikan dukungan penuh selama pelaksanaan program TMMD. "Program TMMD ini tidak hanya tentang membangun fisik, tetapi juga membangun kemandirian antara TNI dan masyarakat. Kehadiran TNI di daerah ini bukan hanya untuk tugas keamanan, tapi juga untuk membantu masyarakat dalam membangun infrastruktur dan meningkatkan kesejahteraan," ujar Kasdam XVII/Cenderawasih.



Berbagai kegiatan pembangunan yang dilakukan selama TMMD Ke-119 antara lain pembangunan jalan, pembuatan MCK, renovasi gereja, serta penyuluhan kesehatan dan sosial kepada masyarakat. Semua kegiatan tersebut diharapkan dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat setempat dan memperkuat kemandirian antara TNI dan rakyat.

Setelah upacara penutupan, Kasdam XVII/Cenderawasih beserta rombongan meninjau langsung hasil kegiatan TMMD Ke-119 yang telah dilaksanakan di wilayah Kodim 1715/Yahukimo. Ia berharap bahwa program TMMD dapat terus dilaksanakan secara berkesinambungan guna mendukung pembangunan di daerah terpencil dan terisolir serta memperkuat kedekatan antara TNI dan masyarakat.

Dengan berakhirnya TMMD Ke-119, diharapkan bahwa manfaat dari program ini dapat dirasakan secara langsung oleh masyarakat dan menjadi modal untuk terus memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun daerah. (\*)